

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

**DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL**

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un taller con profesionales aborda los retos de la información sobre el cambio climático

La consejera Elizalde ha subrayado “la importancia de hacer inteligible el problema para lograr la implicación de la ciudadanía”

Jueves, 01 de marzo de 2018

Una veintena de profesionales de la Comunicación han participado esta mañana en el desayuno taller “Klima aldaketa Azaltzeko Saioa/ Contar el cambio climático” que se ha celebrado en el Salón Joaquín Elizondo del Palacio de Navarra, organizado por el Departamento de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local.



La consejera Elizalde ha abierto el taller, acompañada de Oria (a la izda de la imagen) y de Alday (dcha imagen)

En la sesión, abierta por la consejera de Isabel Elizalde, han tomado parte periodistas representantes de medios escritos, radio y televisión y de empresas de comunicación, así como de gabinetes de empresas públicas, sindicatos, divulgadores y periodistas independientes.

El taller ha contado con los ponentes Peio Oria, de AEMET, y Rafael Alday, de Lursarea, quienes han trabajado “La situación actual: lo que hay que contar del cambio climático” y “Las herramientas para informar sobre el cambio climático”, respectivamente.

La consejera ha situado la sesión dentro del compromiso del Ejecutivo foral en la lucha para hacer frente al cambio climático, así como de la Hoja de Ruta que enmarca y concreta las políticas del Gobierno de Navarra. Elizalde ha subrayado el papel de los medios y de los informadores en la divulgación y sensibilización sobre el tema, “haciéndolo accesible e inteligible para lograr la implicación individual y colectiva en la mitigación y adaptación al cambio climático”, ha destacado.

Ponentes y participantes han trabajado sobre los conceptos fundamentales y problemas del cambio climático, con el objetivo de mejorar la necesaria comunicación de todos ellos, distribuyendo una información documentada, rigurosa y comprensible para la ciudadanía, y que pueda concretarse en propuestas individuales y colectivas para hacer frente al problema.